
VERBALE RIUNIONE G.A.S Prova DEL 12 OTTOBRE 2020 
 

PRESENTI:  Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Paolo Sartori, Maria Luisa Bogoni, Milena Faedo, 

Loredana Roncolato, Marina Lazzarin, Stefano Consolaro, Claudio Caloi, Elena Bertagnin, Catia 

Rettore, Pinuccia La Piana, Alfondo Bolla, Francesca Ferrari, Nicoletta Benin 

ASSENTI GIUSTIFICATI: Giorgio Adrianilli, Natali Carletto, Mirna Dal Barco. 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. RESOCONTO FESTA DELLE ASSOCIAZIONI 27 settembre 2020 

Parla Giovanna 

Alla Festa si è vista una scarsa partecipazione della cittadinanza e delle associazioni, 

complici il clima freddo e l’impennarsi dei contagi COVID. E’ stata comunque l’occasione 

per rivedersi dopo tanto tempo. Giovanna ha potuto scambiare alcune considerazioni con 

l’assessore Zorzanello: la sede ora in uso al GAS  non permette il distanziamento che 

prevede la norma antivirus e l’uso delle sale civiche comporta un costo che noi non 

possiamo sostenere. Zorzanello prende atto e si attiverà per aiutarci.  

Giovanna propone di alternare gli incontri mensili tra presenze in sede e riunione on-line 

tramite ZOOM. Per il prossimo anno sociale prevediamo comunque un calo delle attività 

dovute alle restrizioni di attività sociali per il contenimento del Coronavirus. 

 

2. ELEZIONI NUOVE CARICHE SOCIALI 

Si prende atto delle dimissioni della presidente in carica Giovanna Caloini e del 

Vicepresidente Paolo Sartori. Si eleggono  

PRESIDENTE: Loredana Roncolato 

VICEPRESIDENTE: Natalino Carletto  

SEGRETERIA: Verzè Francesca (confermata) 

CASSIERE: Carletto Natalino  (confermato) 

 

3. ULTIMI DETTAGLI PER RINNOVO ISCRIZIONI ANNO SOCIALE 2020-2021 

La serata si terrà il 19 ottobre alla sala civica di Prova (con accesso  dietro la Baita degli 

Alpini nel seminterrato) 

L’orario è suddiviso in due tempi per evitare un numero elevato di partecipanti: la sala 

prevede un massimo di 30 persone presenti per cui si è deciso di dedicare due tempi 

distinti alla riunione/iscrizione: dalle ore 19 alle 21 per il primo gruppo, dalle ore 21 alle 23 

il secondo gruppo. In quella serata si rinnovano le iscrizioni e si dedicherà un tempo 

apposito per i nuovi iscritti per accoglienza e informazioni: dalle 19,30 alle 19,45 e dalle 21 

alle 21,15. 

Paolo e Maria Luisa prepareranno delle tabelle con la descrizione dei vari gruppi in modo 

che gli iscritti possano consultare e aderire alle varie attività presenti nel nostro GAS 



 Si chiede che ognuno venga con la propria penna. 

Ogni partecipante dovrà sanificare le mani e compilare il modulo di autocertificazione 

(normativa anti covid ). Sarà necessario presidiare l’entrata per gestire gli accessi e il 

rispetto delle normative. 

Saranno inoltre suddivise le procedure di iscrizione sempre per il rispetto delle norme. A 

tale scopo saranno presenti nelle due fasce orarie: 

dalle 19 alle 21 Nicoletta, Paolo, Maria Luisa, Milena, (CHIEDERE A NATALINO?). Dalle 21 

Giovanna, Marina, Claudio, Catia, Stefano. 

 

4. AGGIORNAMENTO SITO WEB 

Paolo ci illustra come è stato strutturato il sito: l’home page presenterà un libero accesso 

dove si troverà la nostra mission,  le nostre attività in programma, link utili per informazioni 

e approfondimenti e la possibilità di contattarci. Una parte sarà  riservata agli iscritti che 

entreranno con password e login per compilare gli ordini dei prodotti, trovare l’elenco dei 

referenti, dei fornitori,  il materiale lasciato dai relatori delle serate organizzate ecc… 

Ci sarà inoltre una parte dedicata alle informazioni che potranno essere settimanali. Si 

prevede possa essere attivata anche una chat per l’ interazione. 

Il sito sarà gestito da un gruppo di lavoro da individuare a tempo debito. 

 

5. VARIE ED EVENTUALI 

- A. Parla Giovanna: lei e Fabio hanno partecipato ad una riunione organizzata dalla 

Parrocchia di S.Bonifacio che, invitando le associazionI presenti sul territorio comunale, 

propone uno scambio di informazioni, proposte e attività tra le associazioni con lo 

scopo di facilitare l’integrazione tra le stesse, promuovere una rete maggiore di 

informazioni, pensando di integrare gruppi fino ad ora isolati quali quelli gestiti da 

praticanti varie religioni. Si accoglie la proposta e si resta in attesa di aggiornamenti da 

parte di Giovanna e Fabio che parteciperanno alle prossime riunioni. 

 

- Parla Milena per aggiornare la situazione sulla distribuzione della verdura: dall’inizio 

della pandemia la consegna della verdura ai soci avviene da parte di Luca (prodotti bio 

dal fornitore Filippi ed altri) solo con consegna a domicilio e da Fattoria Tezon ( 

cooperativa di Veronella) sia a domicilio che al banco il venerdì pomeriggio in piazza a 

S.Bonifacio. Tra i presenti si segnalano problemi sulla qualità della merce consegnata 

ma, visto il numero esiguo dei presenti, si rimanda qualsiasi decisione dopo aver sentito 

gli iscritti alla prossima assemblea. A tale scopo Milena propone di elaborare un 

questionario da consegnare con il modulo di iscrizione. Si decide comunque di 

continuare con questa modalità per tutto il prossimo anno sociale e rivedere 

l’organizzazione solo a fine pandemia.  

Milena dichiara di avere gravi difficoltà ad ottenere contatti con il fornitore di Filippi in 

quanto non risponde ai numerosi tentativi di comunicazione e non fornisce le informazioni 



utili per elaborare il bilancio del GAS. Quando avremo le informazioni dai vari iscritti si 

deciderà come risolvere i problemi sollevati. 

 

- Loredana, a proposito della difficoltà a coinvolgere attivamente gli iscritti ci informa 

che a Treviso non con ci sono più di 30 iscritti per gruppo ma sono presenti più gruppi 

che si organizzano insieme al momento di organizzare gli acquisti o attività varie. L’idea 

ci trova interessati e se ne riparlerà nelle prossime riunioni. 

 

 

Si chiude la riunione alle ore 22,30 

 

 

 


